
　

札
幌
市
民
は
お
し
な
べ
て
、自
分
た
ち
の
街
の
歴
史

に
関
心
が
薄
い
よ
う
に
感
じ
ま
す
。札
幌
開
府
か
ら
今

年
で
１
５
３
年
。本
州
な
ど
の
都
市
に
比
べ
て
歴
史
が

浅
い
と
思
わ
れ
が
ち
で
す
が
、そ
の
分
歴
史
が
す
ぐ
手

の
届
く
距
離
に
あ
る
と
も
言
え
ま
す
。試
行
錯
誤
し
て

街
を
創
っ
て
来
た
、実
に
人
間
く
さ
い
歴
史
が
隠
し
よ

う
も
な
く
す
ぐ
そ
ば
に
あ
り
、市
民
の
誰
も
が
見
て
触

れ
て
確
か
め
る
こ
と
が
で
き
る
。こ
れ
は
札
幌
な
ら
で

は
の
特
色
で
あ
り
魅
力
で
す
。他
の
都
市
に
は
な
い
ユ

ニ
ー
ク
な
歴
史
が
あ
る
こ
と
を
、市
民
に
も
っ
と
知
っ

て
欲
し
い
。自
分
た
ち
の
街
の
歴
史
を
大
切
に
し
て
、子

ど
も
た
ち
に
も
誇
り
に
感
じ
て
欲
し
い
と
思
い
ま
す
。

2 0 3 0  S a p p o r o・H o k k a i d o

スポーツのチカラ まちのミライ

札
幌
の
歴
史
は「
手
が
届
く
歴
史
」

も
っ
と
街
を
知
り
、誇
り
に
感
じ
て

　

今
、札
幌
と
い
う
街
は
大
き
な
転
換
期
に
あ
り
ま

す
。1
9
7
2
年
の
冬
季
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催
や
政
令

指
定
都
市
へ
の
移
行
を
機
に
整
備
さ
れ
た
イ
ン
フ
ラ

は
、現
在
老
朽
化
に
よ
る
更
新
時
期
を
迎
え
て
お
り
、

今
後
の
社
会
変
化
を
考
慮
し
な
が
ら
再
開
発
を
進
め

て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。2
0
3
0
年
冬
季
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
招
致
が
実
現
す
る
と
、開

催
都
市
に
は
世
界
水
準
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
を
求
め

ら
れ
ま
す
が
、こ
れ
は
私
た
ち
の
長
年
の
課
題
で
も
あ

る「
冬
場
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
問
題
」を
解
決
す
る
チ
ャ

ン
ス
に
も
な
る
は
ず
で
す
。オ
リ
パ
ラ
を
き
っ
か
け
に

市
民
の
関
心
が
集
ま
る
こ
と
で
様
々
な
ア
イ
デ
ア
が

生
ま
れ
、世
界
に
新
し
い
基
準
を
示
す
こ
と
が
で
き

る
。
50
年
に
一
度
の
こ
の
転
換
期
を
市
民
み
ん
な
で
上

手
に
利
用
し
て
、札
幌
ら
し
さ
を
生
か
し
た
誰
に
と
っ

て
も
快
適
な
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
、都
市
の
付
加
価

値
を
高
め
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

冬
季
オ
リ
パ
ラ
開
催
を
契
機
に

新
し
い
共
生
社
会
の
基
準
を
世
界
へ

vol.15 2030北海道・札幌オリンピック・パラリンピック冬季競技大会が実現すると、
私たちの街・札幌はどのような姿へと変貌を遂げるのでしょうか？

街歩き研究家の和田哲さんにお話を伺いました。
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食や自然など多くの魅力に恵まれた
「笑顔になれる街」さっぽろをイメージしたロゴです
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札幌市総務局広報部広報課  2011-211-2036

50年に一度の転換期を迎えている札幌

2030年冬季オリンピック・パラリンピックを開催し

誰もが住み良く世界に誇れる街に

さとる


